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 BUNDESMINISTER 

 Mag. THOMAS DROZDA 

 
An die 
Präsidentin des Nationalrats 
Doris BURES 
Parlament 
1017     W i e n 

GZ: BKA-353.120/0072-I/4/2017 Wien, am 14. Juli 2017 

 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 
 
 
 
die Abgeordneten zum Nationalrat Zanger, Kolleginnen und Kollegen haben am 

16. Mai 2017 unter der Nr. 13147/J an mich eine schriftliche parlamentarische An-

frage betreffend Liegenschaftsveräußerungen gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1, 3 und 5: 

 Wie viele Liegenschaften, die durch Ihr Ressort verwaltet wurden, wurden seit 
01.01.2013 verkauft? Bitte listen Sie diese nach Ort/Bundesland, Widmung, Ver-
kaufserlös und Datum des Verkaufs (d.h. Übergabe des Eigentums) auf. 

 Welches Flächenausmaß an Liegenschaften, die durch Ihr Ressort verwaltet wur-
den, wurde seit 01.01.2013 verkauft? Bitte listen Sie diese nach Bundesland und 
Verkaufsdatum auf. 

 Wie hoch war der Gesamterlös der Veräußerungen von Liegenschaften, die von 
Ihrem Ressort verwaltet wurden, seit 01.01.2013? Bitte gliedern Sie diese nach 
Jahr des Verkaufs. 

 

Es wurden keine Liegenschaften, die im Eigentum des Bundes stehen, verkauft. 

 

Zu den Fragen 2, 4 sowie 6 bis 8: 

 Wie viele Liegenschaften, die durch eine Gesellschaft verwaltet wurden, die Ih-
rem Ressort untersteht, bzw. unterstand, wurden seit 01.01.2013 verkauft? Bitte 
listen Sie diese nach Ort/Bundesland, Verkaufserlös, Widmung, Datum des Ver-
kaufs und Gesellschaft, die diese verwaltete, auf. 
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 Welches Flächenausmaß an Liegenschaften, die durch eine Gesellschaft ver-
waltet wurden, die Ihrem Ressort untersteht, bzw. unterstand, wurden seit 
01.01.2013 verkauft? Bitte listen Sie diese nach Bundesland, Verkaufsdatum und 
die Gesellschaft, die sie verwaltete, auf. 

 Wie hoch war der Gesamterlös der Veräußerungen von Liegenschaften, die von 
einer Gesellschaft verwaltet wurden, die Ihrem Ressort untersteht, bzw. unter-
stand, seit 01.01.2013? Bitte gliedern Sie diese nach Jahr des Verkaufs und der 
Gesellschaft, die diese verwaltete. 

 Welchen marktorientierten Schätzwert wiesen diese Liegenschaften, die von Ih-
rem Ressort verwaltet wurden, auf, bevor sie verkauft wurden? Bitte listen Sie 
diese nach Ort/Bundesland und Datum des Verkaufs auf. 

 An wen wurden die unter 1. und 2. genannten Liegenschaften verkauft? 
 

Von der Bundestheater-Holding GmbH wurden nachstehende Liegenschaften ver-

äußert:  

Liegenschaft 
Ort 

Bundes-
land 

Flächen-
ausmaß 

Datum 
Verkauf 

Schätz-
wert 

Kauf-
preis 

Käufer 

Anteil 
Hanuschhof/ 
Goethegasse 1 

Wien 40,1 m² 23.7.2015 
0,34 
Mio. € 

0,51 
Mio. € 

ART for ART 
Theaterservice 
GmbH 

Anteil 
Hanuschhof/ 
Goethegasse 1 

Wien 69,3 m² 30.3.2016 
0,63 
Mio. € 

1,09 
Mio. € 

Dr. Eva und 
Dr. Christoph 
Dichand  

 

Zu den Fragen 9 bis 13 sowie 16 und 17: 

 Sind nach dem aktuellen Stand Verkäufe von Liegenschaften, die durch Ihr Res-
sort verwaltet werden, geplant? 

 Sind nach dem aktuellen Stand Verkäufe von Liegenschaften, die durch Gesell-
schaften verwaltet werden, die Ihrem Ressort unterstehen, bzw. unterstanden, 
geplant? 

 Wenn ja zu 9. und 10.: Welche Grundstücke sind zum Verkauf angedacht? Wel-
che Fläche und Widmung weisen diese auf? 

 Wenn ja zu 9. Und 10.: Welche Verkaufserlöse werden für diese geschätzt? 
 Wenn ja zu 9. und 10. Welche Organisationseinheit, Anstalt bzw. Behörde wird 

voraussichtlich den Verkauf abwickeln? 
 Sind seitens einer Gesellschaft, die Ihrem Ressort untersteht, Liegenschaftskäufe 

in den nächsten drei Jahren geplant? 
 Wenn ja zu 16.: In welchem Bundesland, zu welchem voraussichtlichen Kauf-

preis, wann und durch welche Gesellschaft? 
 

Diese Fragen betreffen keinen Gegenstand meines Vollzugsbereichs. 
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Zu den Fragen 14 und 15: 

 Sind seitens Ihres Ressorts Liegenschaftskäufe in den nächsten drei Jahren ge-
plant? 

 Wenn ja zu 14.: In welchem Bundesland, zu welchem voraussichtlichen Kaufpreis 
und wann? 

 

Nein, es sind derzeit keine Liegenschaftskäufe geplant. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Mag. DROZDA 
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